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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeitura de Monte Mor oferece
merenda com qualidade nutricional
em toda Rede Municipal de Ensino
A Escola Municipal de En-

sino Integral Maria Tonin, lo-
calizada no Jardim Panorama,
em Monte Mor, abriu os por-
tões na quinta-feira, dia 25 de
abril, para uma mostra sobre
as merendas oferecidas na
unidade escolar, a exemplo do
que é seguido em todas as
outras unidades da rede.

A Diretora da Escola, Isa-
bel Cristina Tavares Calil Can-
fur, diretora há dezoito anos na
escola, deu início a visitação
identificando espaços impor-
tantes, mostrando onde por
exemplo ficam as mesas para
as refeições dos alunos, de

onde já podia ser sentido o
aroma convidativo da meren-
da sendo preparada.  A escola
de período integral oferece 4
refeições para os estudantes:
às 7 horas, logo na entrada já
é servido café da manhã, das
9 às 10 horas tem o lanche
matutino, do meio dia às 13
horas o almoço, e às 15h30 o
lanche da tarde.

O cardápio, segundo a di-
retora, é desenvolvido por nu-
tricionistas, e é seguido à ris-
ca pelas merendeiras, para
oferecer refeições de qualida-
de e adequadas para a idade
e o desenvolvimento dos alu-

nos. Merendeira da escola há
11 anos, a Sra Valdivia Olivei-
ra Sousa, conhecida carinho-
samente por Diva, apresentou
a cozinha e a dispensa que es-
tava repleta de alimentos de
variados tipos, desde o bási-
co, como o arroz e o feijão,
até as frutas e legumes, sem
falar nas geladeiras, que ti-
nham ainda opções de carne.
"Há sempre fartura na escola,
a dispensa é sempre cheia",
mencionou ela. Explicou tam-
bém que muitas crianças che-
gam cedo na escola e vão di-
reto tomar café da manhã, pois
em casa, muitas vezes, não há

sequer o pãozinho, e que ali
na escola podem se alimentar
antes mesmo de iniciar a aula.
"Chegam cedo, me dão um
abraço, dizem que estão
com fome e perguntam o
que tem no cardápio do dia.
Já tomam o café da manhã,
porque afinal, com a barri-
gu inha  vaz ia ,  n inguém
aprende. Fico muito feliz em
ver as crianças se alimentan-
do, com qualidade e com tan-
ta variedade, porque na minha
infância, não tive tantas op-
ções", completou a Sra Diva.

A nutricionista Ana Pau-
la Meloni, responsável pela

elaboração do cardápio das
merendas escolares, expli-
ca que a alimentação esco-
lar é um componente funda-
mental da Educação do Mu-
nicípio e tem como objetivo
fornecer uma alimentação
com qualidade nutricional e
sanitária aos alunos matri-
culados nas Escolas Munici-
pais. "Diariamente as refei-
ções são produzidas nas 32
unidades escolares, basea-
das em um cardápio balan-
ceado e equilibrado nutrici-
onalmente, de acordo com
as necessidades de energia
e nutrientes de cada faixa

etária e respeitando as ne-
cessidades alimentares es-
peciais."  A alimentação ofe-
recida nas escolas auxilia na
aprendizagem e rendimento
escolar dos alunos, favorece e
promove o crescimento físico,
além de formar hábitos ali-
mentares saudáveis.

Realmente a hora da me-
renda das escolas municipais
em Monte Mor de fato romo-
vem um momento especial
para os estudantes, principal-
mente quando encontram um
cardápio tão variado, nutritivo
e saboroso, e que pode ser
repetido se o aluno desejar.

ELIAS FAUSTO TERÁ FESTA DO PEÃO EM MAIO
O Prefeito Maurício Baroni

anunciou no início desta sema-
na em seu gabinete a Elias
Fausto Rodeo Festival, uma
grande festa de peão de boia-
deiro com festa do chopp que
acontecerá em Elias Fausto entre
os dias 30 de maio e 2 de junho,
no espaço ao lado do Ginásio Mu-
nicipal de Esportes Jurandir Pedri-
nha Júnior. O evento terá entrada
gratuita e será realizado pela RS
Cia de Rodeio Formigão e Sele-
ção Paulista de Cutiano com o
apoio da prefeitura do municí-
pio do Comunicação Jornal Re-
gional, de Monte Mor. Estiveram
presentes ao anúncio além do Pre-
feito Maurício Baroni o presiden-
te da festa Murilo Benatti, o
empresário Reginaldo Scatam-
burlo - Formigão - e o diretor
do Comunicação Jornal Júlio
Cesar Magalhães Ferreira.

ATRAÇÕES – A festa co-
meça na quinta-feira dia 30 de
maio com show da dupla Mau-
rício e Mauri, patrocinado pela
Exsa Urbanismo. Na sexta-fei-
ra dia 31 é a vez de Tuta Gue-
des e no sábado dia 1º Felipe
e Falcão sobrem ao palco para
abrilhantar o evento. No do-
mingo dia 2 de junho haverá
desfile de cavaleiros e costela
de chão para marcar o encer-
ramento. Todos os dias acon-
tecem o rodeio na arena prin-
cipal.

Rainha da Festa
Este ano haverá também

o concurso da Rainha da Fes-
ta. As inscrições estarão aber-
tas de 6 a 17 de maio. Para
participar as interessadas
devem se dirigir à Secreta-
ria de Cultura do município,
Rua Jose Borges de Almei-

da 90, centro, de segunda à
sexta entre os dias 6 e 17
de maio, das 8h às 16h.

Para participar a candida-
ta deve ter entre 18 e 30 anos
de idade, residir em Elias
Fausto ou Cardeal, ter dispo-
nibilidade para promover a
Festa do Peão de Elias Fausto
em toda região, não ter paren-
tesco com qualquer membro
do corpo de jurados ou dos
Organizadores da Festa. Por
último, não ter vínculo ou com-
promisso com agências ou
empresas que, de alguma for-
ma, venham a prejudicar ou
impedir o cumprimento do re-
gulamento.

No ato da inscrição a can-
didata deve estar com docu-
mento de identidade, comprovan-
te de residência e uma foto de
corpo inteiro e outra de rosto. Organização do Evento

Formigão, RS Cia de Rodeio Presidente da Festa Murilo Benatti
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Na Câmara dos vereadores de
Monte Mor, professor Adriel prega
o desenvolvimento de uma nova

consciência contra a violência cotidiana
Dois crimes bárbaros cho-

caram a cidade de Monte Mor
no último fim de semana, o
assassinato do adolescente
Luiz Felipe Darulis de 12 anos,
vítima de espancamento por
seu padrasto, e da professo-
ra/diretora da escola munici-
pal Miguel Jalbut, Milena Me-
loto, vítima de feminicidio no
município de Indaiatuba, trou-
xe indignação e profunda tris-
teza a todos, sendo também
pauta de discursos na Câmara
dos vereadores de Monte Mor.
O assunto foi o eixo principal
do discurso do vereador Pro-
fessor Adriel, na sessão ordi-
nária da câmara dos vereado-
res de Monte Mor desta segun-
da-feira, 29.

Disse o vereador Adriel:
"Hoje começamos nosso dis-
curso chocados com notíci-
as que nos provocam pro-
funda indignação, os assas-
sinatos, do nosso aluno da
rede municipal de ensino,
Luis Felipe e da professora/
diretora de escola, também
da rede municipal, a profes-
sora Milena, jogam luz mais
uma vez a triste chaga do
povo brasileiro, a cultura da
violência que segue enraiza-
da em nossa vida cotidiana.

Nestes dois crimes bár-
baros que nos chocam nes-
te fim de semana, rememo-
ra toda a covardia de al-
guém fisicamente mais for-
te, munido de uma arma,
praticando violência mortal
contra alguém que deveria
ser alvo de sua proteção e
cuidado, nos faz refletir,
acerca de violência domés-
tica, violência de gênero,
violência que acontece no
seio familiar, violência que
ganha as manchetes dos jor-
nais diariamente e aqui em

Monte Mor, infelizmente,
não é diferente.

Neste dia de choro e
grande lamentação, convido
a sociedade montemorense
a honrar a memória do Luis
Felipe, Milena e tantas ou-
tras pessoas que perdemos
para a violência de maneira
estúpida, transformando nos
próximos dias, o sentimen-
to de luto pela convicção de
luta CONTRA QUALQUER
TIPO DE VIOLÊNCIA.

Lutar contra qualquer tipo
de violência se faz necessário.
A violência se apresenta em
sua face mais cruel ao ceifar
a vida do seu próximo. Geral-
mente a violência começa em
escalas menores do ponto de
vista da agressão física. É uma
violência psicológica aqui, uma
humilhação ali, um grito aco-
lá, um apertão no braço, um
empurrão, um tapa, e a vio-

lência quando tolerada ainda
em escalas "menos graves",
vai ganhando contornos mais
esmagadores, até que se che-
ga ao ápice de um crime abo-
minável sem volta.

Desejo que se instale na
consciência de toda nossa
gente, uma cultura de paz e
intolerância contra qualquer
forma de violência. Neste dia
em que transmito meus
mais sinceros sentimentos a
todos que choram as parti-
das precoces do Luis Felipe
e da Professora Milena.

Exatamente a 1 ano
atrás estávamos aqui nesta
tribuna indignados com o
feminicidio que vitimou a
jovem Stephanie, e acredi-
to que de lá para cá, hou-
vesse acontecido um traba-
lho mais forte no que diz
respeito, a conscientização
contra a violência em qual-

quer sentido, em busca de
uma cultura de paz, talvez,
não estaríamos vivenciando
essas duas tragédias que
nos abalou profundamente.

Este é um problema que
se resolve com o desenvolvi-
mento de uma nova consciên-
cia na sociedade, não toleran-
do qualquer tipo de violência
em nossas relações Sociais,
pois é a pedagogia doentia que
se serve da violência, como
elemento disciplinador que
vem corroborando para esse
cenário tão triste que estamos
a vivenciar, por isso apelo nes-
ta fala tanto ao Poder Executi-
vo, quanto ao Poder Legislati-
vo através da escola do Legis-
lativo, que abrace esta pauta
de maneira constante, a fim de
contribuirmos para uma mu-
dança de consciência em re-
lação a violência cotidiana
em nossa realidade."

 "Justiça em Pauta:
A Coluna Legal"

"Os Direitos Trabalhistas na Constituição
Brasileira de 1988: Uma Base Sólida

para a Proteção do Trabalhador"
Caros leitores, ainda em

comemoração ao dia do tra-
balhador, hoje abordaremos a
importância da CF/88 na pro-
teção dos direitos trabalhistas.

Desde sua promulgação
em 1988, a Constituição Bra-
sileira tem sido uma pedra
angular na defesa dos direitos
dos trabalhadores. Em um país
onde a história do trabalho
muitas vezes foi marcada por
desigualdade e exploração, a
Constituição de 1988 estabe-
leceu uma base sólida para
garantir condições dignas e
justas para os trabalhadores.

Um dos pilares fundamen-
tais da Constituição de 1988 é
o reconhecimento da dignida-
de da pessoa humana, um
princípio que permeia todo o
texto constitucional e que se
reflete diretamente nos direi-
tos trabalhistas. O artigo 7º da
Constituição, por exemplo,
elenca uma série de direitos
dos trabalhadores urbanos e
rurais, que vão desde o direi-
to ao salário mínimo até a pro-
teção contra a dispensa arbi-
trária ou sem justa causa.

Além disso, a Constituição
de 1988 estabeleceu impor-
tantes garantias para a prote-
ção da saúde e segurança do
trabalhador. O artigo 7º, inci-
so XXII, por exemplo, assegu-
ra a redução dos riscos ine-
rentes ao trabalho, por meio
de normas de saúde, higiene
e segurança. Já o inciso XXIII
prevê a obrigatoriedade de
seguro contra acidentes de tra-
balho, a cargo do empregador.

Outro avanço significativo
foi a instituição do direito de
greve, previsto no artigo 9º da
Constituição. Embora sujeito a
algumas restrições legais, o
direito de greve representa

Felipe Rocha, acadêmico de
direito. Instagram: felipedo-
santosrocha

uma importante ferramenta de
negociação coletiva e de exer-
cício da cidadania por parte dos
trabalhadores. No entanto,
apesar dos avanços conquis-
tados com a Constituição de
1988, ainda há desafios a se-
rem enfrentados. A informali-
dade no mercado de trabalho,
a precarização das relações de
trabalho e a persistência de
práticas de trabalho análogas
à escravidão são apenas al-
guns exemplos dos problemas
que continuam a afetar os tra-
balhadores brasileiros.

Nesse sentido, é funda-
mental que as instituições e a
sociedade como um todo es-
tejam vigilantes na defesa e na
promoção dos direitos traba-
lhistas garantidos pela Consti-
tuição. A luta por condições de
trabalho dignas e justas é uma
luta que deve ser travada con-
tinuamente, em busca de uma
sociedade mais justa e iguali-
tária para todos.

Festa do Peão coloca Barretos entre os 10
destinos mais buscados no mundo pelo Airbnb

Município é a única cidade
brasileira na lista de destinos
entre hóspedes globais. Plata-
forma aponta Festa do Peão
de Barretos como responsável

De acordo com o Airbnb
(Link), Barretos (SP) está en-
tre os 10 destinos em alta para
hóspedes de todo o mundo
para estadias em junho, julho
e agosto de 2024.

Em agosto, a cidade rece-
be turistas de todo país e
até internacionais para a
Festa do Peão de Barretos,
o maior rodeio da América
Latina, que neste ano acon-
tece entre os dias 15 e 25/
08. Anualmente, o evento
recebe aproximadamente
900 mil visitas, impactando
a economia de toda região.

"A movimentação e o im-

pacto econômico da Festa do
Peão de Barretos são reconhe-
cidos em um raio de até 150
km na região. Setores ligados
ao turismo são os mais fomen-
tados. E esta pesquisa coloca
Barretos e o Brasil entre des-
tinos do mundo em uma épo-
ca que o mais comum é optar
por destinos no Hemisfério
Norte", aponta Hussein Gemha
Júnior, presidente de Os Inde-
pendentes, associação organi-
zadora da Festa, que está em
sua 69a edição. Trata-se tam-
bém do evento mais antigo do
gênero no País.

Segundo o site oficial do
Airbnb, Barretos é a única ci-
dade brasileira na lista de des-
tinos em alta entre hóspedes
globais. Nesta lista estão cida-
des como Lille (França) e Dort-

mund (Alemanha). Estes luga-
res vão sediar grandes even-
tos como os Jogos Olímpicos
e Paralímpicos Paris 2024, o

Campeonato Europeu de Fu-
tebol, e a Festa do Peão de Boi-
adeiro de Barretos, conhecida
mundialmente.

Faltômetro da Saúde de Monte Mor alerta!
Tem exame ou consulta agendada em unidade de Saúde?

Não perca a vez, sua falta faz falta!

A Prefeitura de Monte
Mor, por meio da Secreta-
ria de Saúde, faz um aler-
ta sobre o alto índice de
faltas em consultas e exa-
mes marcados no municí-
pio que, neste mês de mar-
ço de 2024, ultrapassaram
a marca de 3.000 faltas.

Segundo a Secretaria
de Saúde de Monte Mor, o
não comparecimento ao
exame ou consulta agen-
dada, sem que seja des-
marcada previamente,
além de prejudicar sua saú-
de, prejudica ainda outras
pessoas que poderiam ser
atendidas em seu lugar e
também necessitam do
acolhimento.

O aviso com antece-
dência viabiliza o encai-
xe de outro paciente no
lugar daquele que por al-
gum motivo não poderá

ir à consulta ou exame.
Ainda segundo a pasta

de Saúde Municipal, é im-
portante que os usuários
mantenham seus dados e
telefone atualizados junto
à unidade de Saúde para
que, quando houver desis-
tências, o encaixe possa
ser efetuado. Por isso é
também importante aten-
der as ligações da unida-
de, deixando o telefone do
Posto de Saúde salvo na
sua agenda, fácil de ser
identificado.

Os dados foram levan-
tados pela soma das fal-
tas das unidades de Saú-
de da Família e Policlínica
com base apenas neste
mês de março de 2024, de
exames como eletro e pa-
panicolau, e consultas com
ginecologista, psicólogo,
dentista e pediatra, entre

outras especialidades, so-
mando 3.075 faltas.

Contudo, a Prefeitura
de Monte Mor segue com
a campanha "Sua falta, faz
falta!" Não falte ao seu
exame e/ou consulta sem
desmarcar previamente.
Compartilhe e passe adian-
te essa ideia, a sua cons-
ciência faz a diferença.

Veja os telefones das
unidades de Saúde da Fa-
mília de Monte Mor: Cen-
tral - 19.3889-2515, Jardim
Progresso - 19.3879-1563,
Jardim Panorama - 3889-
1783, Parque Residencial
São Clemente - 19.3879-
5394, Jardim Paviotti -
19.3879-1118, Jardim Al-
vorada - 19.3879-5377,
Jardim Colina - 19.3879-
5037, Jardim San Remo -
19.3889-1915, e Jardim
Moreira - 19.3879-4731.
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Uma noite para entrar na história!
Concurso define a corte da 36ª edição da Festa do Peão de Americana

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagram: @comunicacaojorna lmm

A noite de sábado, 27 de
abril, foi de pura emoção! No
Villa Americana Eventos, o
público conheceu a corte da
36ª edição da Festa do Peão
de Americana. Organizado
pelo jornalista Wagner San-
ches, Le Beauté, com apoio do
Clube dos Cavaleiros de Ame-
ricana e da rádio Vox 90, fo-
ram eleitas Gabrielly Karoliny
(rainha), Thuanny Nogueira
(1ª princesa) e Beatriz Cabre-
ra (2ª princesa).

"Ainda estou sem acredi-
tar. Foi algo que batalhei mui-
to. Ser coroada é a realização
de um sonho e a gratidão em
saber que todo trabalho
duro foi recompensado!
Deus sabe de todas as coi-
sas e tudo é no tempo d'Ele.
Temos que ter fé, acreditar
e nunca deixar de sonhar", dis-
se Gabrielly Karoliny, 23, mo-
delo e nutricionista.

Na quinta disputa conse-
cutiva, Thuanny Nogueira, re-
cebeu a tão sonhada faixa de
1ª princesa. "Estou emociona-
da, é um sonho! Corri muito
atrás. Eu amo essa festa, amo
ser americanense", completou
Thuanny Nogueira.

O público de Americana
pode esperar o melhor de Be-
atriz Cabrera, 2ª princesa:
"Darei o meu melhor pois é
com muito amor que carrego
essa faixa".

A noite foi dela!
Existe sorriso mais lindo?

Sem dúvidas, não! A adorável
Jhenyfer Pelissari já é conhe-
cida pelo público da Festa do
Peão de Americana desde
2022, ano em que foi convida-
da pela família do presidente

do Clube dos Cavaleiros, Beto
Lahr, a compor a corte mirim.
A pequena chamou a atenção
pelo trabalho social impecável
que realizava. Na época, pe-
dia doações de chocolates para
as crianças, pacientes no Cen-
tro Infantil Boldrini, referência
no tratamento de câncer. O
que a organização não sabia
é que Jhenyfer também era
paciente. Desde então, ela bri-
lha nos dias de festival levan-
do a pureza, o encanto, o sor-
riso e a doçura. Em 2024,
Jhenyfer foi coroada como "Ra-
inha Embaixadora", título mais
que merecido.

Maria Clara Marinho Fon-
tolan recebeu a faixa de "Em-
baixadora Mirim" seguindo um
reinado lindo e divertido des-
de 2022.

"Jhenyfer é um exemplo
de luta, garra e superação. Ela
nos ensina todos os dias a nun-
ca desistir dos nossos sonhos.
Americana é uma festa para
as famílias, para as crianças e
a Jhenyfer merece todo o nos-
so amor, respeito e carinho.
Obrigada por nos inspirar, rai-
nha", falou Andreia Marinho
Lahr, esposa do presidente, e
que acompanha de perto cada
detalhe do concurso.

"É importante lembrar que
Americana, além de ser uma
festa familiar, também realiza
o 'Desafio do Bem', uma pro-
va esportiva sem vencedores,
onde homem e animal se
unem em um verdadeiro show
de solidariedade na arena. O
público e as empresas patro-
cinadoras doam dinheiro. O
valor arrecadado é destinado
ao Hospital de Amor, que tem
a base principal em Barretos,

no interior de São Paulo.
Jhenyfer é a menina dos nos-
sos olhos e até onde Deus me
permitir, apoiarei não apenas
a luta pessoal dela, mas de
todos aqueles que precisam de
tratamento", explica Beto Lahr,
presidente.

Conheça mais sobre a cor-
te 2024

Nome: Gabrielly Karoliny
Franco

Título: Rainha
Idade: 23 anos
Cidade que nasceu: Limeira
Profissão: Nutricionista e

modelo
Ser coroada é: A realiza-

ção de um sonho e a gratidão
em saber que todo trabalho
duro foi recompensado!

Hobby: Amo treinar cros-
sfit e conhecer restaurantes

O que espera viver na Fes-
ta do Peão de Americana? Es-
pero viver a emoção do rodeio,
poder representar a festa com
humildade e muita simpatia!
Retomar toda a cultura coun-
try que é deslumbrante e
acompanhar tudo dos bastido-
res, viver intensamente cada
segundo dessa experiência.
Sentir o coração vibrar a cada
momento! Aproveitar muito os
shows e dar o meu melhor a
todos que estarão presentes!

Nome: Thuanny Nogueira
Título: 1ª princesa
Idade: 19 anos
Cidade que nasceu: Ame-

ricana
Profissão: Atendimento

publicitário
Ser coroada é: Um verda-

deiro sonho de criança! Quan-
do fui anunciada, foi muito

emocionante ver que esse so-
nho também se tornou de to-
dos! Foi um misto de emoções,
uma felicidade inexplicável!

Hobby: Praticar esporte, eu
amo atividades físicas, conhecer
pessoas e culturas diferentes!

O que espera viver na Fes-
ta do Peão de Americana? As
melhores emoções! Esperei
tanto por esse momento que
quero aproveitar cada segun-
do, desde a primeira montaria
até o último show! Quero es-
tar em cada canto da nossa
festa mostrando o orgulho que
tenho em representar a nossa
raiz americanense e quero
mostrar para todas as meni-
nas que sonham em ser da
realeza que tudo é possível,
basta persistir e acreditar! Que
venha a maior festa do Brasil!

Nome: Beatriz Cabrera 2ª
princesa

Título: 2ª princesa
Idade: 22
Cidade que nasceu: Santa

Bárbara d'Oeste
Profissão: Pedagoga
Ser coroada é: A realiza-

ção de um sonho, não só meu,
mas da minha família também!
Ter o privilégio de poder re-
presentar a realeza da Festa
do Peão de Americana em
mais uma geração da minha
família é uma honra.

Hobby: Participar de con-
cursos de beleza

O que espera viver na Festa
do Peão de Americana? Espero
viver momentos inesquecíveis ao
lado de meninas que acompa-
nharam a minha trajetória no
mundo dos concursos e represen-
tarmos juntas uma das maiores
festas do Brasil!

Associação Resgate Civil
entrega novas camisetas

Na data do dia 27 de abril
de 2024 a Associação Resgate
Civil teve a entrega de cami-
setas para novas turmas do
projeto bombeiros mirins , ca-
detes e muay Thai , foi um dia
produtivo com aulas de primei-
ro socorros e combate a incên-
dio , tivemos também um bate
papo com os pais sobre os tra-
balhos que está sendo execu-
tado na RCB , Luciano Martins
falou sobre a importância da
participação dos pais no pro-
jeto pois isso incentiva os alu-
nos a interagir mais e assim

ter um aprendizado de quali-
dade e disciplina pra toda vida
.Luciano Martins destacou que
a Resgate Civil Brasil está com
vagas abertas para todos os
projetos não só para morado-
res do jardim Moreira e sim
para toda cidade de monte
mor , cursos totalmente gra-
tuito que a mais de 11 anos
vem formando jovens e adul-
tos para o mercado de traba-
lho , e vem novidades por aí
,Luciano Martins disse que em
breve abrirá uma nova unida-
de no bairro jardim colina  .

Monte Mor recebe pelo terceiro ano consecutivo
a Copa de Karatê - ACAK, e lota Ginásio Durval

Gonçalves de participantes e visitantes
Com apoio da Prefeitura

de Monte Mor, por meio da
Secretaria de Esportes, no
domingo, dia 28 de abril, acon-
teceu a 3ª Etapa da 3ª Copa
ACAK de Karatê 2024.

O evento esportivo orga-
nizado pela Associação Shihan
Karatê, foi realizado no Giná-
sio de Esportes Durval Gonçal-
ves, no Parque Imperial,  e
contou com nove etapas de
competição, reunindo todas as
categorias, adultos e infantis,
feminino e masculino.

No circuito anual em Mon-

te Mor participaram 440 atle-
tas, inscritos de 42 associa-
ções, envolvendo 29 cidades.

Segundo a Secretaria de
Esportes de Monte Mor, o
evento marcou por mais um
ano  a participação do municí-
pio na categoria esportiva, o
Karatê, reforçando o objetivo
da pasta de fomentar essa e
outras modalidades esportivas,
como incentivo para os parti-
cipantes do esporte no muni-
cípio, inclusive para as crian-
ças e jovens, que passam a
conhecer a força que possui
uma competição de alto nível.

28 atletas de Monte Mor
participaram do evento e con-
quistaram 2 medalhas de ouro,
4 de prata e 7 de bronze nas
categorias masculino e femi-
nino, mostrando que o Karatê
na cidade, como prática espor-
tiva, continua ganhando não
apenas títulos, mas também
gosto pelo esporte, entusias-
tas nesta categoria que é sig-
nificativamente forte no Brasil.

KARATÊ EM MONTE MOR
– Quem ministra as aulas de
Karatê da escolinha esportiva

da Secretaria de Esportes de
Monte Mor, é o Sensei faixa
Preta 5° Dan de karatê, Alci-
des Santos Campos, que des-
de o início da década de 90,
ensina a modalidade na cida-
de, já formou diversos alunos,
inclusive como faixa Preta.
Com mais de 30 anos de ex-
periência na área, ao longo de
sua trajetória como atleta, Al-
cides disputou diversos tornei-
os regionais, nacionais e inter-
nacionais, além de também já
ter feito parte da Seleção Bra-
sileira de Karatê.

O Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT) de
Monte Mor comunica que estão abertas vagas para:

AUXILIAR ELETROMECÂ-
NICO (1 VAGA): Auxiliar nas
tarefas de montagem e des-
montagem de máquinas em
geral, no cabeamento e ma-
nutenção elétrica de equipa-
mentos. Limite de candida-
tos: 03.

INSTALADOR DE SISTE-
MAS DE SEGURANÇA (1
VAGA): Instalar câmeras, alar-
mes, cancelas, cercas elétri-
cas, fechaduras, rede lamina-
da, concertina, portas e por-
tões automatizados. Limite de
candidatos: 03.

AJUDANTE DE MARCENA-
RIA - FEMININO E MASCULINO
(2 VAGAS): Realizar serviços
gerais de marcenaria, fitar e
dar acabamento às peças, lim-
peza em geral, manusear
equipamentos e embalagens.
Limite de candidatos: 06.

MARCENEIRO (1 VAGA):
Cortar e dar acabamento em
peças, ler projetos, operar
máquinas, manusear equi-
pamentos e peças de madei-
ra. Possuir CNH B. Experiên-
cia mínima de 6 meses. Li-
mite de candidatos: 03.

PORTEIRO (50 VAGAS):
Realizar rotinas de segurança
patrimonial, liberar acesso,
validar cadastros, controlar
entrada e saída de caminhões.
Possuir conhecimento em in-
formática. Limite de candida-
tos: 150.

OFICIAL DE SERVIÇOS
GERAIS I - VAGA FEMININA
E MASCULINA (1 VAGA): Re-
alizar atividades relaciona-
das a produção de refei-
ções, higienização de horti-
fruti, produção de sobreme-
sas, l impeza de áreas e

utensílios. Limite de candi-
datos: 03.

EMBALADOR - VAGA PCD
(5 VAGAS): Embalar , conferir
e paletizar os produtos acaba-
dos, realizar pesagem dos
materiais, enviar o produto
para o estoque. Limite de can-
didatos: 15.

AUXILIAR DE PRODUÇÃO
(5 VAGAS): Dar suporte para
a operação de máquinas, abas-
tecer e movimentar os mate-
riais, organizar o ambiente.
Limite de candidatos: 15.

TÉCNICO DE MANUTEN-
ÇÃO (1 VAGA): Efetuar ma-
nutenção corretiva e preven-
tiva de máquinas injetoras,
equipamentos e dispositivos
de montagem e usinagem,
elaborar planos de trabalho,

entre outras tarefas perti-
nentes ao cargo. Experiên-
cia mínima de 6 meses. Li-
mite de candidatos: 03.

TÉCNICO MECÂNICO DE
AUTOMAÇÃO (1 VAGA):
Executar manutenção dos
equipamentos, manter a do-
cumentação do setor atua-
lizado, entre outras tarefas
pertinentes a função. Expe-
riência mínima de 6 meses.
Limite de candidatos: 03.

Os interessados para se
candidatar devem compare-
cer diretamente na unidade
do PAT, na praça Coronel
Domingos Ferreira, 95, Cen-
tro de Monte Mor, e cadas-
tre o seu currículo. Para
mais  in formações l igue
19.3879-4013. Atenção: va-
gas on-line sujeitas a alte-
rações.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Vanessa
Passos: Uma
vida a serviço
da música

Vanessa Passos é natural
de São Bernardo do Campo/
SP. Teve seu primeiro conta-
to com o palco, aos cinco
anos de idade, cantando
uma música da cantora Sula
Miranda, em Campinas/SP.
Depois de morar um tempo
no interior paulista, mudou-
se para a cidade de Rolim
de Moura, no Estado de
Rondônia. Desde 2001, es-
colheu Campinas como sua

residência definitiva.
Ainda criança, Vanessa

Passos cantava de tudo um
pouco, principalmente os
sucessos da dupla Sandy &
Junior, que estava tocando
em quase todas as rádios.
Com oito anos de idade, era
a única criança entre ado-
lescentes e adultos quando

ganhou um Festival Católi-
co na cidade de Rolim de
Moura, no Estado de Ron-
dônia. Aos poucos, ela foi
construindo seu próprio
reper tó r io  e  em pouco
tempo já estava cantando
nas pr inc ipais casas de
show da região de Campi-
nas.

Em 2013, Vanessa Passos
viveu um momento muito es-
pecial em sua carreira. Entre
centenas de candidatas, ela foi
selecionada para participar do
concurso Mulheres que Bri-
lham, do programa Raul Gil,
do SBT. Durante a atração,
ela foi bastante elogiada ao
interpretar com elegância e
talento, a música "Tristeza do
Jeca", da dupla Tonico & Ti-
noco.

No ano seguinte, Vanessa
Passos ganhou grande desta-
que ao escrever e apresentar,
em forma de show, pelo SESI,
na cidade de Campinas, o
aclamado projeto "Resgatan-
do à Raiz". A ideia do projeto
é dar vida a grandes composi-
ções da música caipira. Outro

importante fato na carreira da
artista foi a realização de três
shows consecutivos - 2013,
2014 e 2015 - na Festa do
Peão de Americana/SP, consi-
derado um dos maiores even-
tos do Brasil.

Em 2018, Vanessa Passos
foi um dos grandes destaques
da grade de shows da Festa
do Peão de Mombuca. No mes-
mo ano, a cantora lançou a
música "Brincando de amar",
que contou com a produção mu-
sical de Maciel Camargo. Em sua
carreira, como cantora solo, Va-
nessa Passos coleciona um CD,
produzido por Maciel Camargo,
e um EP, que contou com a pro-
dução musical de Danilo Gus-
tavo, da ArtSom Studio.

Em 2023, Vanessa Pas-
sos já aclamada como uma
das maiores artistas da Re-
g ião Me t r o po l i t a n a  d e
Campinas (RMC) se apre-
sentou em t rad ic iona i s
festas da cidade de Cam-
pinas. Durante a 15º Fes-
t a  B r a s i l e i r a ,  e m  s e u
show na Praça Integração,
na Vi la Padre Anchieta,
um grande público marcou

presença. Também, no mes-
mo ano, foi destaque duran-
te o 1º Festival de Aniver-
sário dos Distritos de Ouro
Verde e Campo Grande.

Neste ano de 2024, a ar-
tista começou com tudo, agi-
tando o Carna'Dics Campinas
do distrito do Ouro Verde, em
Campinas. Mostrando seu re-
pertório eclético, o show teve
uma mistura de axénejo e
muita música sertaneja no rit-
mo do carnaval. Vanessa Pas-
sos também se apresentou no
último dia da festa da Paróquia
Santo Expedito de Campinas,
noite que ficou marcada pelo
ótimo público que marcou pre-
sença para prestigiá-la.

Vale destacar, que a par-
tir deste semestre, Vanessa
Passos começa a divulgar
algumas músicas inéditas.
Entre as faixas de destaque
estão "Segura esse tapa" e
"Direct". O projeto conta
com a produção musical de
Flavinho Alencar, reconheci-
do no cenário artístico por
trabalhar com grandes artis-
tas nacionais, entre eles
Edson & Hudson e Zezé di

Camargo & Luciano. Presen-
ça constante em vários pro-
gramas de rádio e televisão,
além das principais festas e
casas de show do Estado de
São Paulo, Vanessa Passos
segue desbravando novos
lugares. Além do talento em
interpretar os maiores su-
cessos da música sertane-
ja, a artista conquista fãs e
admiradores por onde pas-
sa, fazendo da música, uma
melodia perfeita para tocar
o coração das pessoas.
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Ações de combate e
prevenção ao mosquito
da dengue seguem em

Monte Mor

Secretária de Finanças de
Monte Mor, Silvana Zanetti,

afirma: a casa está em ordem
No cargo de secretária de

Finanças da Prefeitura de Mon-
te Mor desde o início da ges-
tão, Silvana Zanetti, que tem
grande experiência na área
econômica, conta em entrevis-
ta como vem sendo a admi-
nistração da pasta.

Qual era a sua expe-
riência anterior, antes
de assumir a Secretaria
de Finanças?

Fui gerente de banco por
mais de 28 anos e sempre li-
dei muito bem com números,
contratos, financiamentos e
esse foi um alicerce fundamen-
tal para lidar com a pasta.
Mesmo assim, tinha ciência
que seria um grande desafio.

Como estava a Secre-
taria de Finanças quando
assumiu?

A secretaria estava com
muitos problemas quando as-
sumi. Na época, analisando os
documentos, ficamos a par de
vários contratos com proble-
mas. Verificamos também que
a Prefeitura possuía muitas dí-
vidas com fornecedores. Des-
cobrimos um armário repleto
de contas básicas para pagar,
como consumo de água, tele-
fone e energia. Muita conta em
atraso.  Precisamos de algum
tempo para entender todos os
atrasos e começar a atender
os credores. Foi necessário
negociar com alguns, um pou-
co mais de prazo e então co-
meçar a pagá-los. Havia mui-
ta dívida de fornecedor do
município e de fora também.

E a despesa com os fun-
cionários públicos?

Com base no Relatório de
Gestão Fiscal - Poder Executi-
vo do Tribunal de Contas do
Estado de São Paulo, em 2019
estávamos com o total de despe-
sa com pessoal no valor de
R$92.562.533,59. Com base no
mesmo relatório, o total de des-
pesa com o pessoal foi no valor
de R$104.124.104,93 em 2021 e
124.403.363,60 em 2022.

Ressalto ainda que, em
vista do novo Censo publicado
pelo IBGE em 2022, o mesmo
mostrou que a Densidade Po-
pulacional saiu de 48.949 ha-
bitantes para 64.662, demons-
trando que cada vez mais, a
máquina pública deve se fazer
presente na prestação de ser-
viços à população, sendo ne-
cessária a ampliação da con-
tratação de servidores, o que
foi feito através de concur-
sos que estavam vigentes e
através de novos concursos
que foram realizados nesta
gestão. Sendo necessário
R$140.707.233,81 para paga-
mento do funcionalismo públi-
co em 2023.

Houve mudança na va-
lorização dos servidores
públicos municipais?

Sim, em 2021 não foi pos-
sível, pois estávamos no perí-
odo de pandemia e foi o pri-

meiro ano nosso na Prefeitu-
ra, a casa estava toda desor-
ganizada ainda, mas em 2022,
a Secretaria de Finanças con-
seguiu adequar no orçamento
o reajuste do salário dos ser-
vidores municipais em 14%,
além do aumento no vale de
R$100,00, e em 2023 o rea-
juste salarial foi de 6%, totali-
zando 20%.

O funcionalismo público
teve aumento também no vale
alimentação. Quando assumi-
mos, o benefício estava está-
tico desde 2017 no valor de
R$600,00. Em 2022, nessa
gestão, conseguimos aumen-
tar para R$700,00, em 2023
para R$850,00 e agora em
2024 chegamos a R$900,00, a
partir do mês de Abril, totali-
zando em 50% de aumento.

Como foi feita a transi-
ção do setor de finanças
na mudança de governo,
no início da gestão?

O secretário de Finanças
anterior não passou as infor-
mações necessárias para que
pudéssemos assumir a Secre-
taria e ter ciência de qual era
a situação financeira que a
antiga gestão estava deixando.

A questão dos funcionári-
os também foi complicada,
porque muitos eram comissi-
onados e foram desligados,
inclusive no setor de  contabi-
lidade, compras e licitação, e
tesouraria. Tivemos que mon-
tar nossa equipe, com pessoal
qualificado e de confiança para
nos dar suporte e dar anda-
mento nos trabalhos.

Eu já conhecia muita
gente aqui na Prefeitura, em
outras pastas e na Adminis-
tração. Estes me acolheram
muito bem. Assumi com
vontade de trabalhar e com
compromisso de fazer as
coisas darem certo.

Tínhamos bagagem no
setor privado, mas muita coi-
sa aprendemos aqui na práti-
ca, no setor público. Sempre
com o objetivo de colocar as
contas em dia e possibilitar
uma administração com coe-

rência e justa. Tivemos que
trabalhar duro para colocar a
casa em ordem.

Qual o principal proble-
ma precisava ser resolvi-
do?

A Prefeitura estava com
muita dívida da gestão an-
terior. Então a prioridade
era honrar estes compro-
missos. O maior problema
que tínhamos era o IPRE-
MOR - Instituto de Previdên-
cia Municipal de Monte Mor,
o qual possuía uma dívida
com valor alto e em atraso.

Como foi organizada a
resolução?

Fizemos acordo de 60
meses parcelando 58 milhões
e assumimos mais 18 milhões
que eram do contrato vigente
da gestão anterior, que foi fei-
to em 200 vezes. Estamos hon-
rando estes pagamentos. Do
acordo de 60 meses, estamos
com 35 parcelas pagas. E do
acordo de 200 vezes, estamos
na 81ª parcela.

Quando foi alcançado o
equilíbrio?

Em 2021 foi um ano muito
complicado, em meio a pan-
demia, passamos por dificul-
dades. Em 2022, o município
recebeu dos governos federal
e estadual repasses que nos
auxiliaram muito e nos deram
suporte necessário para paga-
mentos das contas da Prefei-
tura.  No geral, em 2023 está-
vamos com a casa já em or-
dem, com boa receita, mas
houve queda de arrecadação
e por este motivo, em 2024
talvez tenhamos que fazer um
reparcelamento das dívidas,
devido a dívida negociada do
IPREMOR. Após muitos estu-
dos e ajustes da equipe da Se-
cretaria de Finanças, a atual
administração conseguiu con-
ceder neste ano de 2023 o au-
xílio nutricional aos servidores
públicos municipais inativos e
pensionistas vinculados ao
IPREMOR, com proventos e
pensões mensais não superi-

ores a R$3.000,00.
Este auxílio, o auxílio nu-

tricional pago aos servidores
mensalmente no montante de
R$700,00 reajustado conforme
acordo de 2023, passando
para R$850,00, começou a
beneficiar mais de 67% (seten-
ta e cinco por cento) dos inati-
vos, a um custo mensal de 185
mil reais, mais de 2 milhões
ao ano, pagos em benefícios
pela prefeitura, com o intuito
de valorizar a dedicação dos
profissionais, trabalhadores
que prestaram serviços por
anos à cidade de Monte Mor.

Como está a Secretaria
hoje?

As contas públicas come-
çaram a aumentar e a nossa
receita no final de julho de
2023 já começou a cair bas-
tante. Gostaríamos de dar au-
mentos para os funcionários
públicos, mas não há receita
para isso. Temos muita coisa
para se fazer também através
das outras Secretarias.

Além disso, queremos
manter a Secretaria de Finan-
ças organizada para o final da
gestão, mostrando o trabalho
sério, organizado e transpa-
rente que tem sido feito.

Graças a todo este traba-
lho, ao bom trabalho realiza-
do nesta gestão, que começou
em 2021, de forma histórica
para Monte Mor, as contas de
2021 foram aprovadas pelo
Tribunal de Contas do Estado
de São Paulo (TCE SP) e, em
13 junho de 2023, aprova-
das em Sessão Ordinária da
Segunda Câmara. Já 2022,
as contas, seguem na mes-
ma direção, com parecer
favorável do Tribunal e da
Segunda Câmara.

Hoje Monte Mor é vista
com outros olhos por gran-
des instituições financeiras.
Como costumo dizer, tem
credibilidade e crédito. A
Caixa Econômica Federal e
o Banco do Brasil passaram
a acreditar na Prefeitura,
dando acesso a crédito para
investimentos maiores.

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Na sexta-feira (26), a Se-
cretaria de Saúde de Monte
Mor, junto ao departamento
de Controle de Endemias,
promoveu a continuação da
ação de combate ao mos-
quito transmissor da dengue
na Vila Possato, com a  ne-
bulização nas casas do bair-
ro, em ação de prevenção e
c o m b a t e  a o  m o s q u i t o
transmissor da Dengue,
do vírus causador da fe-
bre Chikungunya e o Zika

vírus,  o Aedes aegypt i ,
que vem sendo efetuada
constantemente em Monte
Mor, pelas equipes de Saúde.

A Secretaria de Saúde de
Monte Mor segue cumprindo a
demanda do município, e os
serviços promovidos em
combate ao mosquito e aos
possíveis criadouros com
água parada vão continuar
sendo efetuados nos bairros
de Monte Mor, segundo a
pasta de Saúde.

Monte Mor comemora Dia
do Trabalhador em grande
estilo, com celebração na

praça Tese Marini
Nesta quarta-feira, em

celebração ao feriado de 1° de
maio, Dia do Trabalhador, a
Secretaria de Cultura e Turis-
mo de Monte Mor, realizou na
Praça Tese Marini (Praça dos
Peixes), uma grande comemo-
ração, com shows que não
deixaram ninguém ficar para-
do, e embalaram a todos, além
das barracas exclusivas de ar-
tesanato, promovendo muita
alegria e diversão para todos

os presentes.  Os shows con-
taram com as apresentações
da dupla Alex e Deluca, abrin-
do as comemorações, logo
depois, Renan Bordini, animou
ainda mais a festa e para fe-
char em grande estilo, o gru-
po Vem Nessa Pegada en-
cerrou de forma marcante a
celebração.  A festa contou
com o apoio do Rancho do
Caboco, e também da lan-
chonete Chega Mais.
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Equipes do Hospital Municipal
de Hortolândia recebem capa-
citação sobre cateter especial

Secretaria de Saúde de
Monte Mor segue com
ciclo de palestras para

a população
Na sexta-feira (26), foi

realizada uma roda de con-
versa sobre orientação nu-
tricional que auxilia no con-
trole da hipertensão, dando
sequência ao ciclo de pales-
tras das nutricionistas da
rede municipal de saúde de
Monte Mor, Grazielli e Pâme-
la, na Policlínica Doutor José

Carlos Bertoni. A palestra
tratou de assuntos relacio-
nados à hipertensão arteri-
al, junto ao grupo presen-
te, por meio de indicações
nutricionais com o objetivo
de contribuir para uma me-
lhor qualidade de vida, se-
gundo a Secretaria de Saú-
de de Monte Mor.

A Prefeitura de Monte Mor,
através a Secretaria de

Desenvolvimento Econômico
e Social e Sebrae Aqui, em

parceria com o Senai
Indaiatuba, convidam você
para participar dos cursos:

AUXILIAR ADMINISTRATIVO (Unidade Centro)
Carga horária: 160h
Início: 13/05/2024

Término: 13/08/2024
Horário: 19h às 22h

Dias da semana: Segunda à Sexta
Local: Praça Coronel Domingos Ferreira, 95 - CENTRO -

Monte Mor (Sebrae Aqui)
Requisitos: Ter no mínimo 16 anos de idade e ter concluído no

mínimo o Nível Fundamental
Documentos necessários para matrícula: RG, CPF, Comprovante de
Residência e Histórico Escolar. (Para menores de idade, o responsá-

vel deverá realizar a matrícula e apresentar RG e CPF).

As inscrições serão realizadas no dia 10/05/2024 a partir das
8h no Sebrae Aqui Monte Mor, localizado na Praça Coronel

Domingos Ferreira, 95 - Centro. As vagas serão preenchidas
conforme ordem de chegada.

VAGAS LIMITADAS (20 VAGAS)
Para mais informações:
Sebrae Aqui Monte Mor

Telefone/WhatsApp: 19-3879-6242

E TAMBÉM DE

AUXILIAR DE LOGÍSTICA (Unidade Jardim Paulista)
Carga horária: 160h
Início: 13/05/2024

Término: 13/08/2024
Horário: 19h às 22h

Dias da semana: Segunda à Sexta
Local: Rua Aniceto Muniz Alves, 545 - JD PAULISTA- Monte

Mor (Sebrae Aqui)
Requisitos: Ter no mínimo 16 anos de idade e ter concluído no

mínimo o Nível Fundamental
Documentos necessários para matrícula: RG, CPF, Compro-
vante de Residência e Histórico Escolar. (Para menores de

idade, o responsável deverá realizar a matrícula e apresentar
RG e CPF).

As inscrições serão realizadas no dia 10/05/2024 a partir das
8h no Sebrae Aqui Jd. Paulista, localizado na Rua Aniceto

Muniz Alves, 545 - Jd. Paulista. As vagas serão preenchidas
conforme ordem de chegada.

VAGAS LIMITADAS (20 VAGAS)
Para mais informações:
Sebrae Aqui Jd. Paulista

WhatsApp: 19-3879-1089

Formação é resultado do procedimento inédito que foi realizado
neste mês em uma criança internada no hospital

Hortolândia continua a pro-
mover o aperfeiçoamento téc-
nico constante dos profissio-
nais da rede pública de saú-
de. A ação é importante para
garantir atendimento com qua-
lidade cada vez melhor à po-
pulação. Nesta semana, as
equipes do Hospital Municipal
Mario Covas receberam uma
capacitação sobre inserção do
cateter PICC. A atividade foi
ministrada pela Secretaria de
Saúde em parceria com a OS
(Organização Social) BHCL
(Beneficência Hospitalar Cesá-
rio Lange), responsável pela
gestão do hospital.

A formação é resultado
do procedimento de inser-
ção do cateter PICC em uma
paciente de um ano interna-
da no hospital, realizado
neste mês. Essa foi a pri-
meira vez que o procedi-
mento foi feito pelo Hospi-
tal Municipal de Hortolândia.

A capacitação explicou o
que é o cateter PICC (sigla
em inglês cujo significado é
cateter central de inserção
periférica) e como é feito o

procedimento para colocá-lo no
paciente. O cateter é utilizado
em pacientes que precisam re-
ceber medicação por tempo
prolongado. A atividade foi mi-

nistrada pelas enfermeiras Da-
niela Carvalho dos Santos e
Ivanete Souza, que participa-
ram do procedimento feito na
paciente de um ano.

Telemedicina de Hortolândia passa a realizar
consultas de psicologia aos sábados

Serviço foi implantada para atender demanda de pacientes
Hortolândia continua a im-

plantar novos serviços de saú-
de a fim de facilitar o atendi-
mento à população. A Prefei-
tura oferece consultas de psi-
cologia aos sábados. O novo
serviço é disponibilizado por
meio da telemedicina.

O coordenador geral dos
serviços das Atenções Primá-
ria e Especializada da Secre-
taria de Saúde, Leandro da
Silva Severino, explica que a
novidade foi implantada para
atender uma demanda dos
moradores.

"Muitos pacientes tinham
dificuldade em conseguir par-
ticipar das consultas de psico-
logia durante a semana em
razão do trabalho ou estudo.
Por isso, desde abril, começa-
mos a disponibilizar as consul-
tas aos sábados, a partir das
8h. O objetivo é facilitar cada
vez mais o acesso da popula-
ção aos serviços de saúde
ofertados pelo município", sa-
lienta o coordenador.

TELEMEDICINA
Hortolândia é um dos mu-

nicípios da região que está na
vanguarda tecnológica com o
serviço de Telemedicina, im-
plantado pela Prefeitura em
julho de 2022. A central da

telemedicina fica no Paço
Municipal "Palácio das
Águas", sede da Prefeitura.

A telemedicina traz bene-
fícios para os pacientes, que
recebem atendimento com
maior rapidez, evitando cus-
tos de deslocamento, além de
proporcionar economia de
tempo. Para o município, o
serviço também representa
economia de recursos mate-
riais e financeiros, e otimiza
o trabalho dos profissionais
de saúde. A telemedicina

também ajuda a desafogar o
atendimento presencial na rede
municipal de saúde.

De acordo com a Secreta-
ria de Saúde, a telemedicina é
um serviço on-line de atendi-
mento e realização de consul-
tas para pacientes da rede mu-
nicipal. Para isso, o paciente
precisa ter acesso à um celular
ou computador com internet,
com sistema de câmeras e áu-
dio, tanto microfones quanto
autofalantes, ou fones de ouvi-
do.  A Secretaria de Saúde for-

nece ao paciente o link por
meio do qual ele será atendi-
do por um profissional médi-
co para avaliar resultados de
exames ou dar orientações em
saúde. Atualmente, o serviço
funciona de segunda a sexta-
feira, com equipe de cinco es-
pecialistas (dois de clínica ge-
ral, dois de psicologia e um de
nutrição). Ainda segundo a
Secretaria de Saúde, desde a
sua implantação a telemedici-
na já realizou mais de 2.800
atendimentos.

Hortolândia recebe mais uma exposição
de orquídeas, neste final de semana

Mostra aberta ao público será organizada no CCMI do Jd. Amanda
Variadas espécies, como

"vanda", "chuva de ouro", "sa-
patinho" ou "feiticeira". Quem
comparecer, neste final de se-
mana (04 e 05/05), ao Jd.
Amanda, poderá apreciar e
adquirir uma variedade de or-
quídeas. Isso porque a Prefei-
tura de Hortolândia promove
mais uma edição da Exposição
de Orquídeas. A exposição
será organizada das 8h às 17h
no sábado e das 8h às 14h no
domingo. O público que quiser
prestigiar a mostra deve com-
parecer ao CCMI (Centro de
Convivência da Melhor Idade)
do Jd. Amanda, localizado na
Av. Tarsila do Amaral, 640.

Tradicional na cidade, a
Mostra de Orquídeas é um
evento gratuito aberto ao pú-
blico e que tem por objetivo
oferecer lazer aos entusiastas
das plantas que compõem a
família das orquídeas. Duran-
te o evento, serão expostas
vários exemplares, desde as
mais comuns, como a Phalae-
nopsis, a Dendrobium e a On-
cidium, conhecida como "chu-
va de ouro", às espécies mais
raras, como é o caso da Cat-
tleya Walkeriana, objeto de

desejo de colecionadores.
Além de ser uma exce-

lente opção de lazer para a
família, a mostra de orquíde-
as organizada pela Prefeitu-
ra de Hortolândia é também
uma oportunidade para os
entusiastas adquirirem exem-
plares da planta, produtos e
acessórios necessários para
a manutenção das orquídeas.

Durante a mostra, o pú-

blico poderá receber dicas so-
bre os métodos para manuten-
ção das orquídeas, que serão
compartilhadas pelo orquidicul-
tor Sérgio Scantamburlo, res-
ponsável pelo cultivo e seleção
das espécies que compõem a
exposição. Entre as informa-
ções divulgadas, o público po-
derá aprender técnicas sobre
poda, rega, iluminação, aduba-
ção e cuidados com o solo.

 SERVIÇO
Exposição de Orquídeas
Realização: Secretaria de

Governo  Data: sábado e do-
mingo, 04 e 05 de maio

Horários: 8h às 17h no sá-
bado e 8h às 14h no domingo

Local: CCMI (Centro de
Convivência da Melhor Idade)
do Jd. Amanda

Endereço: Av. Tarsila do
Amaral, 640, Jd. Amanda II
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Encontro de MEIs empodera
empreendedores locais em Hortolândia
Aumento de emprego e renda foi um dos assuntos tratados em evento promovido pela Prefeitura de Hortolândia, nesta terça-feira (30/04)

Com o objetivo de empo-
derar microempreendedores
para impulsionar o comércio
local para geração de empre-
go e renda, a Prefeitura de
Hortolândia, em parceria com
o Sebrae-Campinas, organizou
um encontro nesta terça-feira
(30/04). O evento, que reuniu
50 empreendedores do Jardim
Nossa Senhora de Fátima e
região, teve como tema "Em-
preendedores Alavancando
seu Negócio". O objetivo cen-
tral foi discutir os benefícios
proporcionados pela Lei Geral
das MPE (Micro e Pequenas
Empresas) para micro e pe-
quenos empresários. O secre-
tário de Desenvolvimento Eco-
nômico, Trabalho, Turismo e
Inovação, Dimas Corrêa Pá-
dua, deu início ao evento, res-
saltando a importância do em-
preendedorismo para a econo-
mia local.

"O objetivo da ação é sen-
sibilizar e orientar os comer-
ciantes sobre os benefícios
proporcionados pela Lei Geral
das MPE (Micro e Pequenas
Empresas) para micro e pe-
quenos empresários, além de
explicar os benefícios de se
formalizar como MEI (Micro-
empreendedor Individual)",

destacou o secretário de De-
senvolvimento Econômico, Tra-
balho, Turismo e Inovação,
Dimas Corrêa Pádua.

De acordo com a Secreta-
ria de Desenvolvimento Econô-
mico, Trabalho, Turismo e Ino-
vação, a Lei MPE, implemen-
tada em 2019 por meio da Lei
Municipal Complementar 103/
2019, trouxe diversos benefí-
cios para os MEis (Microem-
preendedores Individuais) de
Hortolândia. Anteriormente, o
processo de formalização po-
dia levar até 30 dias, enfren-
tando desafios burocráticos
em diferentes órgãos públicos.
Com a nova legislação, o pro-
cesso de formalização pode
ser concluído de forma online,
em menos de 5 minutos, sim-
plificando os trâmites e redu-
zindo os custos envolvidos.

Além da agilidade na for-
malização, a Lei MPE propor-
ciona outros benefícios para os
MEIs de Hortolândia, como a
redução de impostos, acesso
a linhas de crédito especiais e
juros baixos com bancos par-
ceiros, oportunidades de capa-
citação, entre outros benefíci-
os que podem ser consultados
diretamente no site do Sebrae.

Para finalizar o encontro,

o consultor do Sebrae-Campi-
nas, Bruno Pereira dos Santos,
destacou o acesso dos MEIs a
linhas de crédito especiais. "A
Lei MPE não é apenas uma fer-
ramenta para regularizar seu
negócio. É uma oportunidade
para você crescerem, se pro-
fissionalizar e alcançar o su-
cesso que sempre sonhou.O
Sebrae, por sua vez, disponi-
biliza diversos serviços gratui-
tos para auxiliar os empreen-
dedores na formalização e
gestão de seus negócios. O
Sebrae oferece diversas infor-
mações sobre crédito para
MEIs, inclusive sobre as linhas
de crédito disponíveis e como
solicitá-las", destacou.

A proprietária do Cantinho
do Pastel, comércio do Jardim
Nossa Senhora de Fátima,
Raquel Ferreira, demonstrou
sua satisfação ao participar do
encontro. "O evento foi muito
esclarecedor! Eu já era MEI,
mas não sabia de todos os
benefícios que a Lei MPE ofe-
rece. Agora me sinto mais se-
gura para tocar meu negócio
e buscar novas oportunidades
de crescimento. Gostei muito
das dicas do Sebrae sobre crédi-
to e das informações sobre como
me manter a empresa regulari-

zada", destacou. Para orientar
e formalizar MEIs, o Centro de
Empreendedor localizado na
Rua Argolino de Moraes, 405,
Vila São Francisco, em Horto-
lândia, disponibiliza diversos
serviços, incluindo abertura de

CNPJ, alterações cadastrais,
impressão de boletos de INSS/
DASn, abertura de inscrição
municipal e encerramento. O
horário de atendimento é de
segunda a sexta-feira das 8h
às 16h30. Para mais informa-

ções, entre em contato pelo e-
mail casadoempreendedor
@hortolandia.sp.gov.br ou pelo
telefone (19) 3965-1400.a Lei
MPE, implementada em 2019 por
meio da Lei Municipal Comple-
mentar 103/2019

Hortolândia amplia vacinação contra a
gripe para pessoas a partir de seis meses
Prefeitura amplia a imunização a partir desta quinta-feira (02/05) nas UBSs da cidade
Agora, todos podem se

proteger contra a gripe. A Pre-
feitura de Hortolândia amplia
a vacinação contra a doença
para pessoas a partir de seis
meses de idade, conforme
determinação preconizada
pelo governo do Estado. Nes-
ta quinta-feira (02/05), o mu-
nicípio já começou a ampliar
a oferta da vacina nas UBSs
(Unidades Básicas de Saúde).
A vacinação é feita das 8h às
15h30.

A Secretaria de Saúde re-
força que para receber a vaci-
na é necessário apresentar
algum documento com foto e
CPF (Cadastro de Pessoas Fí-
sicas). Na campanha deste
ano, cada pessoa que recebe
a vacina é identificada nomi-
nalmente, por meio do CPF, no
sistema do Ministério da Saú-
de, tal como é feito na vacina-
ção contra a COVID-19 e nas
vacinas do Calendário Nacio-
nal de Vacinação.

A Secretaria de Saúde re-
força que a vacinação continua
para os públicos prioritários.
Na campanha deste ano, os

públicos prioritários são crian-
ças de seis meses a menores
de seis anos, gestantes, puér-
peras e idosos acima de 60
anos. A meta é vacinar 90%
das pessoas desses públicos.
De acordo com a Secretaria de
Saúde, Hortolândia já imunizou
24.051 pessoas contra a gri-
pe, sendo que a cobertura va-

cinal é de 32%.  Também es-
tão incluídos na lista dos pú-
blicos prioritários deste ano
povos indígenas, professores,
trabalhadores da saúde, pes-
soas com comorbidade a par-
tir de seis anos, pessoas com
doença crônica, pessoas com
deficiência permanente, forças
de segurança e salvamento,

forças armadas, trabalhadores
do transporte coletivo, traba-
lhadores portuários, caminho-
neiros, população privada de
liberdade e população em si-
tuação de rua. Para esses pú-
blicos não há meta de vacina-
ção. A campanha de vacinação
contra a gripe vai até o dia 31
deste mês.

Mulheres GMs de Hortolândia
participam de treinamento tático

Formação aconteceu em Valinhos, nesta terça-feira (30/04)
GMFs (guardas municipais

femininas) de Hortolândia par-
ticiparam de treinamento táti-
co, nesta terça-feira (30/04),
em Valinhos. O 1º "Tactical
Femme", voltado a mulheres
da área policial da região,
aconteceu das 7h às 23h, na
sede da GCM (Guarda Civil
Municipal) de Valinhos e no
Parque Municipal Monsenhor
Bruno Nardini. As representan-
tes de Hortolândia foram as
guardas Jenifer Vanessa Car-
dena Matos, na GMH há 16
anos, e Eliane Rojo, na corpo-
ração há 10 anos.

Segundo os organizado-
res, o treinamento tático per-
mitiu às agentes de seguran-
ça aprimorar habilidades táti-
cas, dentre elas a capacidade
de tomar decisões, desenvol-
ver autoconfiança e seguran-
ça em ações diárias, em am-
biente inclusivo. Entre os con-
teúdos abordados, ao longo
das 16 horas de treinamento,
estavam técnicas de primeiros

socorros, defesa pessoal táti-
ca, simulador de tiros e muito
treinamento físico.

"Passamos por um treina-
mento bem puxado, em que
tanto o físico como o psicoló-
gico foram testados", afirmou
a GMF Jenifer. "A participação
das guardas em cursos táticos
é de extrema importância, pois
esses cursos fornecem treina-
mento especializado em téc-
nicas de abordagem, controle
de situações de risco e mane-
jo de armas, visando a se-
gurança tanto dos agentes
quanto da população. Além
disso, esses cursos contri-
buem para aprimorar as
habilidades das guardas e
prepará-las para lidar com
diversas situações durante o
exercício da profissão ", com-
plementou a agente.

Segundo a secretária ad-
junta de Segurança de Horto-
lândia, Adriana Carvalho, "foi
um treinamento importante,
principalmente para as GMs

atuarem nos casos mais com-
plicados, que envolvem técni-
cas táticas, inclusive nos que

dizem respeito à Lei Maria da
Penha (de violência domésti-
ca contra as mulheres)".

Governo de SP
define salário mínimo
estadual de R$ 1.640

Pelo 2º ano seguido, piso paulista sobe acima da
inflação e supera em 16% o pagamento nacional
O salário mínimo paulista

para 2024 deverá ficar em R$
1.640, com reajuste acima da
inflação pelo segundo ano se-
guido e aumento acumulado
de até 27,7% em relação ao
piso estadual de 2022.

O governador Tarcísio de
Freitas enviou a proposta à
Assembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo (Alesp) na
última terça-feira (30) com
valor 16,1% acima do salário
mínimo do Governo Federal,
estabelecido em R$ 1.412 des-
de o início deste ano.

"Desde 2023, nossa ges-
tão tem o compromisso de pro-
mover mais dignidade para a
população, e o aumento na re-
muneração tem impacto dire-
to nesse propósito. Mais uma
vez, nossa proposta é que o
piso estadual tenha aumento
real acima da inflação. Conta-
remos com os deputados es-
taduais para que o salário mí-
nimo paulista de R$ 1.640 seja
aprovado com celeridade",
afirmou Tarcísio.

O piso estadual de R$
1.640 é 5,8% mais alto que o
valor estabelecido desde junho
de 2023, de R$ 1.550. O rea-
juste proposto pelo Governo
de São Paulo para 2024 tam-
bém representa um aumento

real em relação à inflação ofi-
cial acumulada dos últimos 12
meses, que ficou em 3,93%
segundo o IBGE.

Em 2023, primeiro ano da
atual gestão, o Palácio dos Ban-
deirantes propôs aumentos de
20,7% e 18,7% para as duas
faixas existentes dos referen-
ciais salariais, que eram de R$
1.280 e R$ 1.306. A lei apro-
vada pela Alesp no ano pas-
sado também unificou o piso
estadual para 70 categorias
profissionais específicas que
têm direito ao salário mínimo
paulista.

Desta forma, a proposta
de R$ 1.640 equivale a reajus-
tes acumulados entre 25,5%
e 27,7% em relação ao salá-
rio mínimo paulista de 2022.
Nos últimos 24 meses, o IPCA
- índice oficial da inflação no
Brasil - acumulado é de 10,5%.

Criado em 2007, o piso
estadual permite que trabalha-
dores paulistas recebam remu-
nerações acima do salário mí-
nimo nacional. Os valores pro-
postos pelo Governo do Esta-
do levam em conta as condi-
ções de demanda de mão-de-
obra e custo de vida em São
Paulo, incorporando especifi-
cidades do mercado de traba-
lho local.

Saque-aniversário do
FGTS é liberado para

quem nasceu em maio
A Caixa Econômica Fede-

ral liberou nesta quinta-feira
(2) o saque-aniversário do
FGTS (Fundo de Garantia do
Tempo de Serviço) para quem
nasceu no mês de maio.

A modalidade disponibili-
za anualmente a retirada de
uma parte do saldo das con-
tas ativas e inativas do benefi-
ciário por ocasião do aniver-
sário, mas o trabalhador dei-
xa de ter direito ao saque-res-
cisão, liberado nas demissões
sem justa causa.

Quem optar pelo saque-
aniversário e for demitido sem
justa causa só poderá retirar
o valor referente à multa res-
cisória. O restante da quantia
ficará retido, diferentemente
do que ocorre no saque-resci-
são, cujo o valor integral da
conta da empresa que o de-
mitiu é liberado para retirada.

A adesão ao saque-aniver-
sário é voluntária e pode ser
feita pelo aplicativo do FGTS e
nas agências da Caixa, mas

neste caso é preciso levar um
documento de identificação
com foto. Se a pessoa nascida
em maio aderir até o fim do
mês, ela terá direito ao saque
neste ano. Caso a adesão seja
feita após o dia 31, a retirada
de parte do saldo só será per-
mitida em 2025.

A liberação ocorre no pri-
meiro dia útil do mês em que
o beneficiário faz aniversário
e fica disponível por três me-
ses. Portanto, no caso dos
nascidos em maio, o prazo vai
até 31 de julho. Os trabalha-
dores nascidos em março ain-
da podem retirar até o dia 31
de maio, enquanto os nasci-
dos em abril podem fazer o
saque até 28 de junho.

O valor do saque varia
conforme o saldo nas contas ati-
vas e inativas. Quanto maior o
saldo, menor o percentual que
pode ser retirado. Há também
uma liberação de parcela adi-
cional, que varia conforme o
total depositado no FGTS.
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